

Seis líneas de producción de BioCubaFarma fabrican nuestras vacunas contra la COVID-19



Actualmente seis líneas de producción en varias empresas del grupo BioCubaFarma, están en función de producir las vacunas contra la Covid-19. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 19 mar (RHC) Actualmente seis líneas de producción en varias empresas del Grupo de las Industrias Biotecnológica y Farmacéutica (BioCubaFarma), están en función de producir las vacunas contra la Covid-19.

A más tardar en el mes de agosto de este año se habrán fabricado las dosis requeridas para inmunizar a toda la población cubana, confirmó esta institución mediante su cuenta oficial de Twitter.

Podrán incorporarse otras líneas de ser necesario, pero contar con estos sistemas productivos garantiza tener las dosis necesarias para vacunar a nuestra población.

Las capacidades productivas para los candidatos vacunales cubanos contra la pandemia están garantizadas, refiere el tuit más adelante.

Al tiempo, en la publicación de BioCubaFarma se retoman las palabras del doctor Eduardo Martínez Díaz, presidente del Grupo, quien afirmó que a medida que se perfilaron las variantes de estas vacunas, se estructuraron los sistemas productivos para que, una vez demostradas su seguridad y eficacia, pudiéramos disponer de millones de dosis. (Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/251213-seis-lineas-de-produccion-de-biocubafarma-fabrican-nuestras-vacunas-contra-la-covid-19>



Radio Habana Cuba